

BEGEGNUNGSGORT FÜR KUNSTFREUNDE

Nach einer sanften Renovation des dreistöckigen Eckhauses mit der verspielten Fassade an der Via Borgo 47a und mit der markanten Tessinermauer an der Via Pecore 1 konnten Fritz und Ruth Wyss in ihrer Casa d'Arte Ascona vor 10 Jahren die ersten 100 Bilder des experimentellen Künstlers Paul Stauffenegger "Stauffi" präsentieren: Clownfiguren (Aquarell), Damen



mit Hut, abstrakte Bilder (Acryl). Das Interieur der Galerie mit den hellen Wänden und den dunklen Holzbalken, den rustikalen Steinmauern, Rundbogen und eleganten Säulen strahlt ein besonderes Ambiente aus. Der Clubtisch im Cheminéeraum mit dem darüberhängenden, ausladenden Murano-leuchter ist ein beliebter Begegnungsort für Kulturfreunde.

Kunstinteressierte aus der Umgebung und aus aller Welt lassen sich von der Atmosphäre des Hauses berühren, was in den zehn Gästebüchern mit Buchdeckeln vom Künstler Le Boucher Corpaato sichtbar dokumentiert ist. Sie sind reich gefüllt mit Vernissageeinladungen, Fotos, Poesie, Prosa, Zeichnungen, Kinderkunstwerken. Zu den ständigen Hauskünstlern gehören mittlerweile zudem Rolf Knie (Zirkus- und Tiersujets), Armin Strittmatter (kraftvolle Farbkompositionen), Fred Baumann

(Ölbilder mit viel Licht und Schatten). Dazwischen waren auch Fanny-Ilse und Klaus Pracht, Jürg Burth, Bruno Edel, Ingrid Schmid, Le Boucher Corpaato, Cuno Müller und Vincenzino Vanetti mit ihren Bildern zu Gast.

Fotos vom früheren Ascona, Skulpturen von Hans Mürger und Anneliese Hophan ergänzten die Bilderpräsentationen im Laufe der Jahre.

Die Frühlingsausstellung 2013 mit den vier Hauskünstlern wird bereichert von den skurrilen Werken des Skulpturenkünstlers Tony Lädach "Tonyl".

Die Gastgeber Fritz und Ruth Wyss und Evelyne Cova freuen sich auf die Eröffnung der Jubiläumsausstellung am Samstag, den 23. März von 16.00 bis 19.00 Uhr.

Die Ausstellung mit neuen Werken der

Hauskünstler kann danach bis zum 31. August jeweils mittwochs bis samstags von 15.00 bis 19.00 Uhr besichtigt werden.

Frühlingsausstellung in der Casa d'Arte Ascona ab Samstag, 23. März.

